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Лето 2015 прошло

  

  

Главная новость - отсутствие новостей. И это хорошо.

  

Мы заканчиваем ремонтные работы в доме. Заменена дверь во 2 подъезде. Это полная
замена петель, новое порошковое покрытие двери, прозрачная вставка и ажурная
решетка. Такие двери будут во всех подъездах.
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Отремонтированы мусорокамеры 1, 5, 6, 7 подъездов. Оставшиеся три мусорокамеры
будут ремонтироваться в 2016 году.

  

Произведена замена всех кранов на стояках отопления в 4, 5, 6 и 7 подъездах (150
кранов "бугатти").

  

Отремонтированы межквартирные холлы на 17 этажах. Удивительно, находятся люди,
которые категорически отказываются от бесплатного ремонта. Заставить всех жить
хорошо правление не может. Можно подавать заявления о ремонте на следующий год.
На общее собрание будет вынесен вопрос об оплате ремонта холлов 1 и 7 подъездов.
Они по площади в 2 раза больше, чем холлы рядовых подъездов. Кто платить будет?

  

Начат сбор денег на капитальный ремонт. Как и постановило Общее собрание ЖСК
"Марьино-9", деньги аккумулируются на нашем специальном счете в "Банке Москвы". На
счету уже 760 тысяч рублей. Ближайшие работы - замена лифтов в 2018 году. Один
лифт стоит около 1,5 млн. руб., у нас их 14. Надо копить на покупку более 5 лет, еще
неизвестно, что будет с ценами, со стоимостью работ.

  

Правлением проводятся мероприятия по наиболее эффективному размещению этих
временно омертвленных по закону средств.

  

С сайта удален раздел "Форум". За год его существования в дискуссию вступал только я
- автор сайта , причем сам с собой. В то же время сайт забился вредоносным мусором от
иностранных интернет-роботов.
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